
 

 

 

 

 
 
 
 
 

Compte rendu de l’Assemblée Générale 

 
Début de l’AG : 18h30 

 

Rapport moral du Président (Olivier Dutartre) 

Chères adhérentes, chers adhérents 

 

Je vous remercie de vous être rendus disponibles pour ce moment important dans la vie 

de notre club, qu’est l’assemblée générale. Si elle doit faire un bilan de l’année écoulée, 

elle est également un lieu important d’échanges et de foisonnement d’idées. 

 

Aussi, tout d’abord, je voulais remercier nos différents partenaires par leur présence, 

signe d’un attachement tout particulier à notre section, et qui leur permet de voir notre 

évolution mais aussi et surtout nos perspectives pour les années à venir. 

Liste de nos partenaires : 

Super U Montlouis, représenté ce jour par N. Avila-Torres 

Sporteam, représenté par Sébastien Proust (excusé) 

Tecnifibre, (excusé) 

Intercave, Montlouis-sur-Loire, représenté par Julien Origent (excusé) 

Safti, représenté par Alexis Crouzat (excusé) 

 

 

Cette année a été marquée par le début d’un nouveau mandat pour l’équipe du bureau 

qui a eu à cœur de poursuivre dans la voie tracée depuis maintenant plusieurs années, 

tout en tentant d’insuffler une nouvelle dynamique. 

 

Nous l’avions constaté, le tennis se porte mieux : non pas forcément par les résultats au 

niveau international mais par l’engouement suscité dans les clubs, notamment autour 

des nouvelles pratiques comme le padel ou le pickelball. 

Le club, maillon capital, qui tend à redevenir un lieu de rencontre, de partage, de 

convivialité, dans une société qui ne cesse de se fracturer sur d’autres fronts. 

Le club, cet endroit unique où, par amour du jeu, par plaisir du spectacle, se croisent 

toutes les générations de 3 à plus 80 ans. 

 

C’est donc fort de ces constats que nous avons œuvré cette année pour tenter de 

proposer à toutes et tous une offre la plus attractive possible, de l’initiation à la 

compétition, en tentant de conserver en fil rouge l’ADN de notre club : la convivialité ! 

On pourra toujours voir le verre à moitié vide en se disant que telle ou telle chose aurait 

pu être faite, mais je préfère y voir le verre à moitié plein ; nous avons œuvré l’équipe 

du bureau et les bénévoles dans une même dynamique partagée, avec des idées toujours 
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nouvelles pour réunir chaque fois plus de monde en cet endroit magnifique qu’est notre 

parc. 

Cette année, grâce à la mobilisation de nos bénévoles, sans qui rien ne serait possible, 

nous avons pu : 

- organiser nos différents tournois, reconnus au niveau départemental et régional 

comme un haut lieu de convivialité. 

- organiser de nombreuses actions ou manifestations, en restant moteurs au niveau de la 

vie locale (octobre rose, le téléthon). Au club c’est environ 1 animation par mois qui 

permet de se retrouver toutes et tous. Et le BBQ organisé fin juin ne fera que nous 

encourager à poursuivre dans cette voie. 

- surtout, nous avons fait vivre notre club au quotidien pour qu’il soit toujours le plus 

accueillant possible. La dernière action en date est la réalisation et la mise en peinture 

de notre « mur intérieur », un outil qui sera utile à tous mais surtout aux petits pour 

accroître leur progression. 

 

Ces jeunes, qui chaque année, plus nombreux, poussent la porte de notre club pour y 

éprouver des sensations uniques, en rêvant à des Djokovic, Sinner ou plus modestement 

en cherchant à venir « déloger » nos joueurs de l’équipe première qui se sont 

brillamment maintenus en nationale 4 dans une ambiance chaude de matchs par équipe 

comme on les aime, comme on souhaite les faire vivre... 

C’est en s’appuyant sur notre action « tennis à l’école » que nous pouvons maintenir 

cette dynamique, en proposant aux écoles un projet à la fois sportif et éducatif. 

Les résultats dans nos différentes catégories vous montreront la bonne santé générale de 

nos compétiteurs. 

 

Mais si le nombre de jeunes augmente, c’est aussi par le dynamisme de la commune qui 

attire de nouvelles familles, et des parents aussi qui veulent se mettre à la pratique du 

tennis, rencontrer de nouvelles personnes, tisser du lien, s’entretenir... 

En 3 ans, nos effectifs ont ainsi bondi de + de 25 % passant de 181 adhérents en 2021 

pour arriver à 230 cette année… 

C’est donc un nouveau challenge qui nous attend, nous et nos partenaires, dont la 

municipalité : donner à nos concitoyens adhérents la possibilité de pratiquer une 

activité physique dans de bonnes conditions, toute l’année. 

Ne le cachons pas ; dans la situation actuelle, nous sommes au maximum de nos 

capacités d’accueil, à l’heure où dans d’autres club, des investissements sont faits pour 

permettre des conditions de jeu optimales (éclairage des courts extérieurs, rénovation 

de courts, création de terrains de padel et de pickelball). 

Les idées ne manquent pas pour booster notre club, et la nécessaire réfection de 2 

courts extérieurs devra être un moment fort pour le moderniser et faire en sorte 

d’étendre la pratique au plus grand nombre, toute l’année, adhérents ou non. Des 

solutions déjà présentées à nos élus existent et nous comptons tout mettre en œuvre 

pour les voir se concrétiser rapidement. 

 

Je terminerai en mettant en avant une de nos joueuses, souvent présente et gagnante aux 

championnats de France : c’est Line. Line, fidèle au club, accompagnée par Clément 

tout au long de l’année et qui pratique en catégorie handisport. L’actualité sportive nous 



 

 

 

 

rappelle que toutes ces joueuses et joueurs partagent la même passion que les 

« valides », et Line ne fait pas exception. Grâce à elle, au travail entrepris et aux 

contacts noués, nous allons faire en sorte d’ouvrir encore davantage notre structure à 

cette catégorie de joueurs, en mettant en place des créneaux dédiés, en créant, peut-être, 

des compétitions spécifiques, et en tissant des liens avec des structures spécialisées. 

 

 

C’est donc dans ce contexte que va s’ouvrir la nouvelle saison qui s’annonce déjà très 

bonne et confirme le caractère attrayant de notre club. 

En cherchant à toujours porter haut les couleurs du club de la commune et permettre de 

vivre notre sport quelle que soit notre condition. 

En continuant à faire rimer convivialité et compétitivité. 

J’espère le meilleur pour la section en cette reprise sportive et, si certaines/certains 

d’entre vous, continuent de voir le verre à moitié vide, je les invite à venir nous 

rejoindre au sein du bureau ou en tant que bénévoles pour nous apporter leurs bonnes 

idées et faire avancer notre club. Car c’est un bien commun, qu’il appartient à chacun, 

dans la mesure de ses moyens, d’entretenir et de faire vivre. 

 

 

Je terminerai par une mention spéciale pour Agnès Couton qui s’est investie 

personnellement sur la tournée sportive de juillet, en accompagnant pendant les 2 

semaines. 
 

Rapport financier du Trésorier (Frédéric Doreau) 

 

Le club se développant, des dépenses ont augmenté. 

• Dons aux associations Octobre Rose, Théléthon, ….) : 330€. 

• 5 300€ à verser à la FFT et environ 1 000€ de cotisations reversées à l’ASM. 

• Balles (école de tennis + championnants) : 5 000€ (coût en augmentation) 

• Engagements sur les équipes : plus de 1 300€ 

• Equipe 1 : 3 400 € de frais de déplacement / aide spécifique : 2 700€ 

• Investissements dans du matériel : 1 700€ 

Recettes : (75 000€) en augmentation aussi : augmentation des cotisations-licences (34 

000€) ; tournois organisés (4 500€), manifestations sportives bar (2 000€) ; Subventions 

collectivités (9 000€ + 1 400€), sponsors et partenaires (1 000€) 

 

Sur la saison 2023-2024, bilan négatif d’environ 2 000 €. 
 

Vote des deux rapports à l’unanimité 
 

Bilan sportif de l’année 2023-2024 et compétitions à venir (Julien Bourderioux) 
 

• Championnat vétérans : 

Nous avons engagé : 

- 2 équipes +45 hommes, 



 

 

 

 

- 2 équipes +55 hommes, 

- 1 équipe +65 hommes. 

- et une nouveauté le championnat +35 étant calé sur les mêmes dates que les autres 

catégories vétéran au mois de septembre, une équipe femmes + hommes ont été 

engagées. 

Soit 7 équipes au total. 

A relever la qualification de notre équipe 1 +55 en championnat régional où elle perd 

au premier tour contre l’US Orléans. 

 

 

• Championnat Hiver : 3 équipes hommes et 2 équipes femmes. 

o Femmes : 

 Descente de l’équipe 1 d’Excellence à D1 et maintien de l’équipe 2 en D2. 

 

o Hommes : 

L'équipe 1 homme finit deuxième de sa division régionale 2. Bonne préparation pour le 

championnat de printemps. 

L’équipe 2 descend de D1 à D2. 

L'équipe 3 hommes monte de D3 à D2. 

 

Donc globalement un bon championnat de nos équipes, hormis pour l’équipe 2 

hommes. 
 

• Championnat Printemps : 

En 2024, nous sommes restés sur le même nombre d’équipes engagées soit : 

- 6 équipes hommes, 

- 2 équipes femmes. 
 

Pour rappel cette saison fait suite à une année 2023 exceptionnelle avec aucune 

descente et 3 montées côté hommes : 

- L’équipe 5 de D4 à D3 

- L’équipe 2 de pré-régional à R3. 

- L’équipe 1 de DQN4 à N4. 

 

Un championnat qui a débuté le 20/04 et a fini le 30/06 soit après le tournoi avec une 

rencontre décalée de l’équipe 6. Donc un championnat très long, avec des conditions 

climatiques mauvaises, des décalages de rencontres à gérer. Un grand merci aux 

capitaines d’équipes qui ont permis de faire en sorte que tout se passe bien. 
 

En termes de résultats : 

o Femmes : 

Maintien des 2 équipes qui finissent deuxième de leur poule. 

 

o Hommes : 

Maintien des équipes 1 et 2 respectivement en nationale 4 et régionale 3 sur la dernière 

rencontre pour les 2 équipes. 



 

 

 

 

Le challenge était très difficile à relever notamment pour l’équipe 1 qui au poids des 

équipes était 5 / 6ème, elle finit 4ème. 

Très beau championnat de l’équipe 3 en D2 qui finit 3ème dans une poule très difficile. 

Descente des équipes 4 et 5. 

Maintien de l’équipe 6 également sur la dernière rencontre le 30/06. 

 

• PRÉVISIONNEL 2025 

 

Même niveau d’engagement d’équipes qui reste très élevé : 

- Vétérans : 8 équipes (1 équipe femmes supplémentaire) 

- Hiver : 3 hommes – 2 femmes 

- Printemps : 6 hommes – 2 femmes 

Nous sommes au maximum de ce que nous permettent aujourd’hui nos infrastructures. 

Nous allons regarder pour inscrire une équipe en coupe Schmidlin pour de nouveaux 

adhérents qui souhaiteraient se mettre à la compétition (Pour rappel, il s’agit d’un 

championnat par équipe pour joueur de NC à 30/4 n’ayant jamais été classés au-

dessus de 30/3). 

 

• BILAN TOURNOIS 2024 

o Tournoi vétéran : 

Très grosse affluence avec 160 inscrits sur 2 semaines pour 100 à 110 habituellement. 

Très gros travail pour notre JA Mikael Bureau que nous remercions ! De nombreuses 

heures de permanences (merci aux bénévoles !) dont certaines en pleine journée et une 

période d’humidité intense qui a nécessité de délocaliser certains matchs à La ville-aux-

Dames, Larçay et de mettre en place des systèmes de déshumidification d’air. 

Au final, un très bon moment de convivialité et une grande réussite. 

 

o TMC 3/6 - -2/6 : 

Tournoi mis en place avant le championnat printemps afin de permettre aux joueurs de 

l’équipe 1 d’avoir des matchs intéressants avant le championnat. Déception sur le 

nombre de joueurs (12 pour 16 places) mais une très bonne qualité de jeu et une bonne 

préparation pour nos joueurs. 

Nous nous apercevons aujourd’hui que le TMC pour ces classements intéresse moins 

que les tournois et que sur la période ciblée pour faire ce TMC, il existe déjà beaucoup 

de tournois en place donc une grosse concurrence. 

Ce TMC ne sera pas reconduit la saison prochaine. 

 

o Tournoi jeunes : 

Après un passage décevant en 2023 au TMC avec 25 inscrits, nous sommes revenus à 

une version tournois jeunes par catégorie d’âge classique entre 11 et 18 ans sur une 

semaine. 

Le nombre d’inscrits a été de 54 (16 Montlouis !!! sur 94-42 = 52 joueurs / joueuses 

pouvant le faire) assez équivalent à ce que nous avons eu en 2022 (51), bien que nous 

ayons essayé d’adapter les dates de TMC de St Cyr et du TCJ sur cette période. 



 

 

 

 

Pour info, sur le département, il ne reste que 4 tournois jeunes (TCT, La Ville-aux-

Dames, St Cyr en juin et nous). La Ville-aux-Dames a eu des chiffres très décevants 

cette année. C’est un format qui est en voie de disparition. 

Néanmoins, il nous paraît important de continuer à proposer un tournoi à nos jeunes 

joueurs. 

 

o Tournoi open : 

J’intègre également le TMC NC – 30/1 hommes que nous faisons avant, qui propose 4 

places qualificatives pour l’open 30 – 0. 

Nous avons ainsi eu 16 joueurs (47 inscrits) sur le TMC et 90 inscrits sur l’open soit 

106 inscrits au total. Une baisse de 10 inscrits sur l’open.   

La formule TMC sur ces classements semble intéresser. A voir si l’on peut l’étendre en 

nombre pour les hommes et aux femmes suivant le calendrier. 

 
Ecole de tennis (Clément Debackere) 

• 14 licenciés en plus cette année, dont 4 filles (seulement 35 filles sur 235 adhérents) 

• En 2025, 2 cours équipes femmes, au lieu de 1, les années précédentes. 

• Des créneaux compétitions ont été créées en plus, ainsi que des créneaux loisirs, 

pour répondre à la demande croissante. 

• Le club a pour objectif de proposer une animation par mois, en moyenne, sur la 

saison à venir. 

• Tennis à l’école : 1 créneau tous les mardis après-midi, proposé aux 3 écoles 

élémentaires de Montlouis, à partir du 24 septembre. 

• Tennis adapté : pour le moment une seule joueuse inscrite (créneau le lundi matin). 

• Un jeune (âgé de 9 ans) est pris dans un centre au niveau régional, à Blois. 

• Compétitions / tournée de tennis de juillet : 17 jeunes ont participé, cette année et 

170 matchs ont été joués, sur les 14 jours). 

• Viv’asso : arrêt en fin de matinée, car tous les créneaux sont complets. 

• Arrêt pour Clément des cours le samedi, qui seront désormais assurés par Marius 

Simon, qui a obtenu son diplôme d’initiateur l’année précédente. 

 
Mot de la Mairie : 

• la Mairie reconnaît le dynamisme du club. 

• La Mairie a bien pris en compte les demandes et précise que plus de 600 000€ sont 

répartis pour les associations sportives, c’est donc un gros budget ; à noter aussi, 

l’augmentation du coût de l’énergie et des matériaux. Les demandes 

d’investissements lourds seront concentrées sur la construction du nouveau gymnase 

(environ 6,5 millions d’euros) (de 2024 à 2026). 

• Pourquoi ne pas solliciter un budget participatif pour l’éclairage des courts 

extérieurs (ville ? département ?) 

• Réfection de 2 courts extérieurs en prévision. 
 

Ré-élection du tiers sortant du Bureau : Romain Longet, Laurent Couet, Olivier 

Dutartre réélus à l’unanimité. 

 



 

 

 

 

Questions diverses : pas de questions. 

 

 

 

Fin de L’Assemblée Générale : 19h30 
 
Secrétaire  Président 
Cécile HALLIER                         Olivier DUTARTRE 

 

 


